

lunes 12 de diciembre de 2022

El alcalde Manolo Barón asiste al acto de entrega de los XX Premios que concede la revista Andalucía Económica a los empresarios más destacados de Andalucía

Dicho acto ha sido desarrollado en nuestra ciudad con la presencia destacada de la consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, quien ha confirmado que las obras de la primera fase del Puerto Seco han llegado a su ecuador. El Alcalde destacaba la importancia de nuestra ciudad como eje y referente económico gracias a la apuesta de los empresarios y de la administración autonómica.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido en el mediodía de hoy lunes al acto de entrega de los XX Premios Andalucía Económica, estando acompañado a su vez por los tenientes de alcalde Ana Cebrián y Antonio García en un acto que ha contado también con la presencia destacada de la consejera de Fomento de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, en cuya intervención ha confirmado que las obras de la primera fase del Puerto Seco de Antequera han alcanzado su ecuador. Junto a ellos también el presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía, Javier González de Lara, y el

director general de Andalucía Económica, Alfredo Chávarri.

Además de agradecer a la revista Andalucía Económica la elección de nuestra ciudad como escenario del acto de entrega de sus premios (celebrado en el Hotel Convento La Magdalena) y de transmitir su enhorabuena a los premiados, Manolo Barón ha manifestado en su saludo inicial el hecho de que Antequera "se esté convirtiendo poco a poco en un eje y un referente económico", señalando la apuesta de los empresarios y de la administración autonómica como máximos responsables de ello.

"Gracias al Gobierno de la Junta de Andalucía, Andalucía se está convirtiendo en un motor económico que está trascendiendo los propios límites autonómicos llegando ya a nivel nacional e internacional, facilitando los trámites y rebajando impuestos que gravan de una manera inapropiada la generación de bienestar y riqueza. Eso lo saben tanto los gobiernos modernos de la Junta de Andalucía como de los ayuntamientos que creemos firmemente que podemos colaborar interadministrativamente para crear riqueza, estando la prueba en la fuerza económica de Andalucía y, si me lo permiten, en la fuerza económica de Antequera", manifestaba el Alcalde.

Premios Andalucía Económica

Estos galardones nacen hace 20 años con la vocación de reconocer la trayectoria de una empresa o grupo de empresas y su impacto en Andalucía, de poner en valor mentalidades emprendedoras, inversiones en la Comunidad, vocaciones exportadoras, defensa y mejora del medio ambiente, capacidad de innovación, cooperación pública-privada, iniciativas públicas, proyectos estratégicos y marcas andaluzas. En definitiva, acciones que imprimen el dinamismo empresarial necesario para impulsar la locomotora económica de Andalucía.

Galardonados de la vigésima edición

- Premio Apuesta por Andalucía: Helvetia Group.
- Premio Marca Andaluza: Instituto Español.
- Premio Cooperación Empresarial: Macrosad.
- Premio Cooperación Público Privada: AI Lab Granada.
- Premio Proyecto Estratégico para Andalucía: Proyecto Circular-Atlantic Cooper.
- Premio Emprendedor: Antonio Banderas.
- Premio Iniciativa Pública: Fundación Real Escuela Andaluza del Arte Ecuestre.
- Premio Internacionalización: Grupo Estévez.
- Premio Ejecutivo Andaluz: José Carlos Hurtado Marjalizo.
- Premio Gestión Medioambiental: Iberhansa-Naturgreen.
- Premio Empresa Innovadora: Laboratorio Farmacéuticos Rovi.
- Premio Andalucía Económica: Grupo Rusvel.

